

全校朝会の話

皆さん、おはようございます。

最近のきらりを紹介します。

「委員会活動、クラブ活動を頑張っていることです。」

給食委員会は、動画で発表してくれました。栽培員会が給食の時間にクイズを出してくれたおかげで、楽しみながら植物について物知りになることができています。

3年生の皆さん、クラブ見学はいかがでしたか。たくさんクラブがあってどのクラブにしようか迷ってしまいますね。ダンスクラブは動画での発表会素敵でした。

どの委員会も、クラブのよく頑張っています。

さて、今日は「めあてをもつこと」についてお話します。

3学期の始業式に「3学期は今の学年の仕上げと次の学年の準備の学期です。」と話しました。順調に進んでいますか。

健康観察カードをもってきた時に、「今日は、体育の時間に幅跳びをします。前回よりも記録が伸びるように頑張ります。」「算数の勉強がむずかしいですが、友達の考えや先生の話聞いてよく考えて自分で解決できるようにします。」「道徳時間に手を挙げて自分の意見をしっかり発表します。」「今日は国語を頑張ります。」等、話してくれる人がたくさんいます。私は、とても嬉しく思いながらそれを聞き、「頑張れ！」と心の底から応援しています。

他の皆さんも日々「めあて」を立てて頑張っていることと思います。もし、立てていない場合は、ぜひ、一日の自分のめあてをもってください。大きなほんやりとしたことではなく、今日、自分かやればできそうな具体的なめあてを立てることがよいと思います。

人はめあてをもつとそれをやり遂げようと努力するものですし、また、心に張り合いが生まれるのです。ぜひ、めあてをもって生活してほしいと思っています。

1月は行く。2月は逃げる。と言われるようにあっという間に2月下旬になってしまいました。ちなみに3月は去ると言われています。あと1か月で3学期が終わります。胸をはって進級、進学ができるように、めあてをもって1時間1時間を大切に、1日1日を大切に頑張ってください。

テニスの大坂なおみ選手は、全豪オープンという大きな大会で2度目の優勝を果たしました。水泳の池井璃花子選手は、病気を克服して学生の大会のバタフライ50メートルで優勝しました。きっと、めあてに向かって努力したからこそ、このような素晴らしい結果に結びついたのだと思います。

先週のダブルダッチ講習会では、素晴らしい技を見せてもらいましたね。今週は「6年生に感謝ウィーク」です。お世話になった6年生に感謝の気持ちが伝えられるといいですね。今週もマスク着用、正しい手洗い、三密回避を守って、コロナにはくれぐれも気を付けて頑張りましょう。